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約２週間の学校生活を見て…

来週25日(火)は郡市春季陸上大会
保護者の皆様の応援をよろしくお願いいたします

中学校の公式戦はこの春季大会から始まります。その

皮切りが「郡市春季陸上競技大会」です。会場は本校の

すぐ東側にある真岡市総合運動公園の陸上競技場です。

12日(水)から陸上部員＋特設陸上部員が早朝練習を行

っています。全員が出場種目に合わせて真剣に練習して

いる姿は凜々しくてかっこいいです。大会本番まで時間

が少ないため、今やれることを全力でやっているのがす

ばらしいです。25日(火)、保護者の皆様のご声援は選手

昨年の春季陸上大会↑ の励みになります。ぜひ会場へお越しください。

平成２９年度のスタートの学期にふさわしい学級委員の返事！

4/12(水)…「学級委員任命式」に見る心意気
４月１２日(水)は「第１

年-組 学級委員長 副委員長 副委員長 副委員長 学期学級委員任命式」を

行いました。慣れている

１-１ 仁平こころ 柴山 青空 山本 藍奈 重立 悠介 ３年生から任命を行いま

１-２ 濱﨑 裕斗 市村 大樹 小林さくら 古瀬 由蘭 したが、その３年生が呼

１-３ 鈴木 大空 佐藤 真 星野 優奈 村山 咲良 名の後に元気な声で「は

２-１ 三品 大地 菅 天翔 杉山よつば 仙波 風花 い！」と返事をして、下

２-２ 海藤 壮人 倉田 涼成 金子 夏心 西山日陽里 級生にお手本を示しまし

２-３ 塚田 晏澄 半田 彩季 髙畠 颯馬 福田みのり た。さすが最上級生の３

３-１ 平野 彩那 沖杉 直樹 小池 悠蒔 眞﨑 隼人 年生です。その後の任命

３-２ 國府田真依 市川 剛己 鈴木 理子 成瀬 真澄 式の流れをしっかりとつ

３-３ 工藤古都子 落合 叶夢 能島 步翔 宮田 菫 くり、下級生たちがあと

３-４ 成田 智貴 に続きました。

３-５ 佐藤 美咲 私たち大人はどうでしょうか？市役所や病院、銀行などの受付

３-６ 黒子 真夢 で名前を呼ばれても、返事をする人、しない人。名前を呼んだ人

３-７ 亀田 健人 にとって、どちらが気持ち良くなるでしょうか？

また、呼ばれた人はいるのか、いないのか？

いるなら、どこにいるのか？たった一つの返事によって、メリット

はあってもデメリットはありません。

最初に呼名された３年生の元気な返事から「心意気」を感じると

ともに、多くのことを学ぶことができました。ありがとう。
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生涯、学び続ける時代…その基礎・基本を身に付けるが学校！

4/12(水)…朝会講話 ～学びを楽しもう～
「学級委員任命式」後、上記のテーマを校長講話をしました。

ます、「□長」という二字熟語を考えさせました。すると、生徒たちからは、「会長」と

か「部長」、「次長」、「課長」、「校長」などたくさんの例があがりました。そこで下の図の

ようなヒントを出しました。すると、多くの生徒が空欄□に「社」という漢字が入ること

会 に気づきました。これを例にして６問出題し、最初は自分一人で考え、時

↓ 間になったら、近くの友達と相談したり答合せをしました。「そうかあ」

神→□→長 とか「なるほど」といったつぶやきが多く聞かれました。学び(学習)では

↓ これが大切なのです。分からなくても解けなくても、考えることが大切で

会 あり、分かったときの脳の活性はすごいものがあります。大人になって社

会へ出ると、さらに難題にぶつかることでしょう。それと、どう向き合う

か…「生きる力」をぜひ身に付けてください。 観

せっかくですからもう１問。右の空欄には、どんな漢字が入るで ↓

しょうか？家族で考えてみてください。 母→□→楽

この講話の後に、生徒たちから感想をいただきました。そのうち ↓

のいくつかを紹介します。 感

自分が分からないことは友達に聞けば分 考えることが大切だということが分かっ

かるんだなと思いました。また、地域に たので、難しい問題にもたくさん挑戦し

よって正解が多くなる問題があることに ていきたいです。また、やってみたいと

驚きました。 思いました。

最初は自分で解いて、分からなかったと このような問題で考えることは楽しいと

きは友達に聞いたりして、答えが分かっ 思いました。ひらめきを大切にしていき

たときはうれしかったです！自分の違う たい。また、勉強でも朝会で学んだこと

答えがあって楽しかった。 を生かしていきたいです。

考えるというのが、ちょっと大変だった 自分が考えた以外の答えがいろいろあり

けれど、おもしろかったです。またやっ ました。難しかったけれど、友達の意見

てみようと思いました。漢字の勉強をも も聞いたりして答えを導き出すことがで

っとやって入試をがんばりたいです。 きたので、おもしろいと思いました。

小学６年生の問題と聞いたときはびっく 友達と教え合うことで、いろいろコミュ

りしました。頭を柔らかくして考えない ニケーションをとれたので、とても良い

とできない問題だと思いました。 時間になりました。またやりたいです。

今日のお話はとてもおもしろかったで 朝会でこのような問題を解くことがとて

す。６問中３問しか解けなかった…。ま も新鮮でした。校長先生の「物事は別の

さかの小学６年生の問題が…。もう少し 方向性が見える」というメッセージだと

勉強をしようかな…受験がやばいです。 思いました。

友達に教えたり教えてもらったりして理 分からなくても考えることが勉強になり

解できました。他の勉強でも、友達に聞 友達と話し合って解くことも勉強になる

いたり質問したりして分かるようになり ことが分かりました。友達と協力するこ

たいです。 とは大切だと思いました。

4/28(金)の授業参観･ＰＴＡ総会等にぜひご出席ください


